



## Alito pide en el Senado cuota para el PRI al nombrar magistrados electorales

ANDREA BECERRIL  
Y GEORGINA SALDIERNA

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se presentó en el Senado para demandar que en el nombramiento de 44 magistrados electorales locales y de las salas regionales se tome en consideración el peso de su partido.

El requerimiento para tener una cuota en estas designaciones fue presentado durante una reunión privada que tuvo con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, sin la

presencia del coordinador de los senadores priistas Miguel Ángel Osorio Chong.

El inédito cónclave se efectuó en las oficinas de Monreal y se prolongó por más de una hora. No se había registrado antes que el dirigente de un partido llegara al Senado para negociar directamente las designaciones de funcionarios y que hiciera a un lado a su coordinador parlamentario. Esto último resalta, porque la semana pasada, Moreno y Osorio pactaron trabajar unidos.

En el citado encuentro también estuvo el coordinador de los senadores del PVEM, Manuel Velasco.

Solos los tres. A las afueras de la oficina, tuvo que esperar el senador priista Manuel Añorve, señalaron fuentes de la Cámara.

Además del tema de los magistrados electorales, se abordó la agenda legislativa para el actual periodo ordinario de sesiones, en la que destaca la reforma electoral también conocida como el *plan B*.

Al concluir la reunión, Moreno Cárdenas apuntó que platicaron sobre la reforma electoral, a la que se le debe dar celeridad. El dirigente del PRI trató de minimizar la importancia del cónclave. "Vine a tener una reunión con mi amigo

el coordinador de los senadores de Morena, como cotidianamente platicamos, lo que pasa es que muchas veces no me ven aquí".

También negó que su presencia en el recinto legislativo afectara la interlocución que tiene Osorio o tuviera que ver con su eventual remoción. "No hay que ir a la suspicacia, yo vine aquí como puedo tener cualquier otra reunión con cualquier coordinador parlamentario, pero venimos hoy porque tenemos una relación de trabajo institucional, coordinada y el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI del Senado tienen nuestra consideración".

Insistió en que los temas abordados con el morenista se ciñeron a los legislativos, como la elección de los magistrados.

El Senado tiene pendiente de designar a 39 magistrados locales que concluyeron su gestión entre 2021 y 2022 y a cinco de las salas regionales del tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Alejandro Moreno destacó que su compromiso está en la coalición Va por México y a la pregunta de si las puertas del PRI están abiertas para Monreal, respondió que el ex gobernador de Zacatecas es un político inteligente y "dará una sorpresa".